



**Nombre de alumnos: Kerilin Dominguez
Marquez**

**Nombre del profesor: Liliana
Villegas Lopez**

**Nombre del trabajo: Ensayo Sobre La
Importancia De La Ética En La Profesión De
Enfermería**

Materia: Bioética

Grado: 2do Semestre De Lic En Enfermería

Grupo: Escolarizado

PARCIAL 2 TEMA: LA ETICA EN LA PROFESION DE ENFERMERIA

Objetivo: Que el alumno conozca las nociones básicas de la teoría jurídica y ética para realizar el análisis del estatuto deontológico de la enfermería. Que posea un adecuado conocimiento de la legislación en esta materia en el país y en el estado, todo ello para garantizar una inserción profesional con alto sentido de responsabilidad ética y jurídica profesional.

INTRODUCCION

En este ensayo nos abordara sobre el tema la ética en la profesión de enfermería de modo que la enfermería es una profesión moralmente responsable, que se ha caracterizado por ser una profesión con sentido humanístico, lo cual la diferencia de las otras profesiones, incluida la medicina es que es considerada como el eje rector del aspecto ético humanista en los cuidados de la salud de las personas que se encuentran con alguna enfermedad, es así como en la ética de enfermería se involucra en una relación de enfermera con paciente para poder promover, prevenir, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento durante la muerte es así como a continuación suele explicarse más ampliamente.

DESARROLLO DEL TEMA

En este tema sobre la ética en la profesión de enfermería nos habla sobre la formación que llevamos nosotros como enfermeras en la interacción y la comunicación que es el modo para llevar a cabo el cuidado del paciente, ya que tenemos que reconocer que como seres humanos durante el cuidado, las enfermeras sentimos una serie de emociones como suelen ser; malestar, temor, miedo, enojo, desamparo, soledad, dolor, desesperación y que no sabemos qué hacer con ellos al igual que habrá tiempo de alegría, felicidad o plenitud cuando hay mejoría o vemos a las personas suelen salir sanas y libre de la enfermedad, ya que a pesar de eso nosotros solemos tener actividades que asumir en nuestro hogar, de modo que para que logremos ser profesionales tenemos que pasar por ciertos límites con cual pasaremos con el tiempo, ya que para ser enfermeras requerimos de una conciencia existencial que nos permita desarrollar actitudes y valores de autenticidad, autoconciencia, sensibilidad y autoaceptación para poder crear vínculos terapéuticos con el otro y lograr ser una enfermera humana, de modo que los aspectos suelen darse en los servicios de salud en

la forma que suele darse por los tratamientos e intervenciones, de modo que la filosofía y la enfermería son disciplinas del ser humano que suele tener en su vida en la forma que se relaciona con la salud, la enfermedad, el dolor hasta llegar a la muerte, es así como debemos recordar que la filosofía es una necesidad para los seres humanos, ya que nos permite tener una concepción del universo de modo que nos recuerda la suprema utilidad de aquellas cosas que no tienen que ver con los medios sino con los fines, es así como en la práctica profesional es de vital importancia porque comprende el sistema de creencias social muy especial que es discutir los fundamentos de toda decisión, de igual forma cuando hablamos de ejercicio profesional sabemos entender lo que es bueno y malo, de cómo hacemos lo que hacemos y por qué lo hacemos, ya que cabe duda que la profesión de enfermería comporta una elevada responsabilidad social que precisa dos requisitos: la independencia y la libertad, de modo que la filosofía comprende de las creencias que suelen tener la enfermería, así mismo se enfoca en las disciplinas, como al igual las características del ejercicio suele darse mediante el cuidado que se le da al paciente para poder llegar a una recuperación, no cabe duda que en las dimensiones morales nos abarca el ejercicio profesional, que suele darse en la sociedad de lo que demanda como al igual está reglamentado y tiene un proceso de formación profesional que trasmite su ser, su saber y sus formas de hacer, es así como en los principios éticos nosotros como enfermeras nos vamos fundamentando de modo que vemos nuestro comportamientos que solemos expresar ante el deber con el paciente en los servicios de salud al igual que ante los deberes profesional debemos de tener en cuenta que debemos estar ahí para poder apoyar a los familiares mediante su recuperación del paciente al igual decimos que es una vocación y una forma de ganarnos la vida, de modo que para concluir debemos tener en cuenta que los decálogos de ética siempre nos regirán como enfermeras ya que es un beneficio para nuestra formación de modo que nos compromete a respetar, cuidar, proteger, guardar el secreto y procurar que en su entorno todo marche muy bien y tenga la confianza en el personal por los cuidados que se les brindara mediante su recuperación.

CONCLUSION

Para concluir debemos tener en cuenta que la ética en la profesión de enfermería es un proceso continuo de la vida que nos lleva a planear y realizar una serie de acciones e intervenciones basadas en las necesidades de la persona, para así reconocer, respetar y defender la conciencia moral de los pacientes ya que cada acto de la enfermera se transforma en un acto único y trascendente de modo que debemos recordar que cuidar es una relación de enfermeras, personas y familiares, es así como la enfermera debe tener un momento propio ya que también ella suele tener sentimientos, de igual forma ella establece un vínculo de compartir y cuidar de modo que cada vez que la enfermera y el paciente estén juntos podrán establecer una relación interpersonal de enfermera a paciente de la forma en que partiendo del principio de escuchar al paciente llega al objetivo de identificar las actuaciones apropiadas para que sus familiares suelen tener comprensión de los cambios que sufre el enfermo y de su sensibilidad a la respuesta emocional, psicológica e intelectual de la enfermedad, es así como esta profesión de enfermería nos aporta la idea de comprensión de lo que la persona hace, piensa y siente con respecto a el mismo y hacia la enfermedad y al medio que lo rodea, ya que esto es reconocer y comprender la vida que nos pasara con el tiempo de formación ya que debemos tener en cuenta los códigos de ética que nos rigen como enfermeras que vamos hacer.